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Если вы каббалисты находитесь в возлюби ближнего как себя самого ,то вы должны 
ощущать наши желания и наши вопросы ,таким образом вы должны отвечать на наши 
вопросы ,нашими ответами для нашей души ,а из ваших ответов видно что вы как-бы 
отвечаете со своей колокольни ,почему так ?

  

Да потому что, ответ исходит от причины.  Вопрос это следствие, а ответ  это причина.
Если вопрос и ответ находятся на одном уровне, тогда нет  духовного роста и нет ни
какого смысла в ответе. 
 Просто получающий ответ должен его понимать на духовном уровне. Какой  смысл в
вопросах этого мира, к примеру я спрашиваю как тебя зовут и ты  мне отвечаешь. Я вижу
тебя и уже могу обращаться по имени. Все просто и  понятно, потому что все перед
глазами в открытом виде.
 А в данном случае нужно духовное внутреннее понимание. Поэтому и не так  просто в
духовном ответе, потому что верхняя ступень скрыта откуда  исходит ответ. Ответ
дается для внутренней самостоятельной работы  человека, что бы он поднялся на боле
высший уровень духовного знания.
 Всех Благ.
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